
per me meraviglioso!! grazie sempre di tutto cio che fate, noi soli col 

dolore abbiamo bisogno di confontarci spesso, solo cosi potremo 

continuare a portarci addosso  questa croce cosi pesante,, con la 

vicinanza..io ho solo voi per parlare di tutto cio'... leggo tutto vi seguo 

sempre,.ma dimmi ora il forum ed il sito sono cose separate?..un 

abbraccione sempre  

                          Mariella ed Emma. 

 


